

PRESENTACIÓN – CANDIDATO Nº 4



Vicente Marañón de Pablo.

Es licenciado en Derecho por la Universidad de Burgos y máster en transporte aéreo por la Universidad de Cranfield (Reino Unido); completó su formación académica en el Instituto de Empresa (Madrid) y en la Kennedy School of Government (Universidad de Harvard).

Ha desempeñado distintas responsabilidades en Gestión del Aeropuerto de Burgos, GABSA, durante la conversión de Villafría en aeropuerto comercial, en el departamento internacional del Aeropuerto de Copenhague (Dinamarca), en Aeropuertos del Sureste, ASUR (México), en la firma de ingeniería Aertec (España) y en la empresa de consultoría Steer Davies Gleave (Londres, RU).

Actualmente trabaja para la empresa aeroportuaria española Aena.

¿Qué le motivó para incorporarse a este partido político?

Me uní al proyecto de Ciudadanos principalmente por dos motivos:

1. España necesita un cambio.
2. Ese cambio no lo van a realizar espontáneamente los partidos y la gente que nos han llevado a una situación de crisis económica e institucional, lo tenemos que realizar nosotros, los ciudadanos. El nombre de nuestro partido no es una casualidad, lo dice todo.